



Reformierte Kirchen  
Bern-Jura-Solothurn  
Eglises réformées  
Berne-Jura-Soleure

*Gott ist Liebe, und wer in der  
Liebe bleibt, bleibt in Gott und  
Gott bleibt in ihm.*

*1. Johannes 4,16*

Synode und Synodalrat der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn nehmen mit grosser Trauer Kenntnis vom Hinschied von

# Lucien Boder

7. Oktober 1958 – 15. August 2018  
Mitglied des Synodalrats (seit 2007)

Lucien Boder diente den Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn seit seiner Studienzeit in vielerlei Funktionen. Er war als Gemeindepfarrer, als Mitglied kirchenpolitischer Gremien und als Mensch geachtet und ausserordentlich geschätzt. Am vergangenen Mittwoch ist er unerwartet zuhause für immer eingeschlafen.

Seit 1. April 2007 war Lucien Boder nebenamtliches Mitglied des Synodalrats. Er stand dem Departement Theologie vor, das er mit Ideenreichtum, Engagement und grossem Arbeitseinsatz leitete.

Unsere Kirche verliert mit Lucien Boder eine aussergewöhnliche Persönlichkeit, die jedem und jeder mit Zuwendung und Wertschätzung begegnete.

## **Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn**

*Für die Synode:*

Hansruedi Schmutz  
Präsident der Synode

*Für den Synodalrat:*

Dr. theol. Andreas Zeller  
Präsident des Synodalrats

Daniel Inäbnit  
Kirchenschreiber

Die Trauerfeier findet statt:

Samstag, 18. August 2018, Treffpunkt um 13.30 Uhr auf dem Friedhof in Orvin.